

D. Esteban González PonsVicesecretario de Acción Institucional
Partido Popular

Madrid, 20 de junio de 2023

Estimado Esteban:

Recibida tu carta, que me vas a permitir que califique de excentricidad por las condiciones que en ella planteas, debo decirte que no me ha sorprendido que sigáis tratando de alargar este proceso para que no se celebren debates. Entiendo que las aptitudes de vuestro candidato deben preocuparos mucho para que os estéis tomando tantas molestias y coste reputacional para vuestro partido.

Para no extenderme mucho, vuelvo a informarte de que **el PSOE ha aceptado los debates planteados por A3MEDIA, RTVE, MEDIASET y PRISA y estamos a disposición de estos grupos de comunicación para debatir desde mañana mismo** en los formatos cara a cara entre el Presidente del Gobierno de España y Secretario General del PSOE, Pedro Sánchez, y vuestro candidato. También en los formatos a cuatro que hay sobre la mesa.

Con toda sinceridad Esteban, te reitero que vuestra estrategia de dilación, o incluso de cancelación de los debates, hurta a los ciudadanos la posibilidad de acudir a las urnas con la máxima información posible para emitir su voto. No creo que un partido como el vuestro, que ha gobernado este país y aspira a volver a hacerlo, tenga que ofrecer una imagen huidiza y temerosa ante un contraste de ideas tan necesario.

Te emplazo a que con urgencia decidáis en qué debates de los planteados por los grupos de comunicación queréis participar, y podemos acordar las reglas básicas para que se celebren cuanto antes. Por nuestra parte no encontrarás tampoco muchos obstáculos en este sentido.

Sin otro particular, y a la espera de tus noticias, recibe un cordial saludo.

**Santos Cerdán León**Secretario de Organización CEF-PSOE
y Coordinador General de Campaña